

Guillermo Lasso modifie l'état d'urgence en Equateur pour le personnel affecté aux élections



La Havane, 5 août, (RHC)- Le président de l'Équateur, Guillermo Lasso, a modifié ce vendredi l'état d'urgence en vigueur dans trois territoires en faveur du personnel affecté au processus électoral.

La modification du couvre-feu a été adoptée à la demande de la présidente du Conseil national électoral (CNE), Diana Atamaint.

Le 20 août, date des élections anticipées en Équateur, les fonctionnaires du Conseil électoral et les observateurs auront le droit de circuler dans ces trois provinces en dehors des horaires du couvre-feu.

Ces élections présidentielles et législatives se déroulent dans un contexte d'escalade de la violence dans le pays, que le gouvernement attribue aux conflits entre bandes de narcotrafiquants rivales, même si les experts estiment que ce n'est pas la seule raison de la vague de criminalité.

Sept hommes politiques ont été assassinés cette année en Équateur, dont le maire de Manta, Agustín Intriago, dont le meurtre a choqué toute la nation.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/330543-guillermo-lasso-modifie-letat-durgence-en-equateur-pour-le-personnel-affecte-aux-elections>



Radio Habana Cuba